

Jahresbericht der Fischereiaufsicht 2012

Es wurden total 25 Fischer kontrolliert, davon waren 4 Freiangler, 20 FV-Zurzach, und 1 Tageskarten. Es gab in diesem Jahr eine Anzeige.

Die Anzeige gab es wegen fischen ohne Fischerkarte im Los 10, die Busse mit den Schreibgebühren kosteten den Fischer 250.- SFR.

Wenn jemand einen Fischer beobachtet welcher sich nicht an die Fischereivorschriften hält (z.B. fischen mit mehr als 2 Ruten oder unsachgemässes Behandeln der Fische) so kann er einen Fischereiaufseher aufbieten, man sollte vorher aber nicht noch mit diesem Fischer diskutieren, sonst ist er vermutlich bis zum Eintreffen der Fischeraufsicht schon weg.

Wegen fischen mit 2 Ruten nach dem 30.September gab es 2 Verwarnungen. Vom 1.Oktober bis Ende Februar darf nur mit einer Rute gefischt werden.

Obmann Fischereiaufsicht
Heinz Jegge

Jahresbericht der Fischfangstatistik 2012

Diese Angaben werden von Tages, Wochen und Jahreskarten erstellt.

Es wurden in allen 3 Revieren total 4144 Stunden gefischt und 631 Fische gefangen. Von 108 abgegebenen Jahreskarten hat die Hälfte nie gefischt.

Forellen wurden dieses Jahr mehr gefangen (11/34 und 12/59)

Der Aeschenfang blieb fast gleich wie 2011 (11/6 und 12/8)

Der Hechtfang hat von 83(2011 auf 53/2012 abgenommen.

Barben wurden gerade noch 51 gefangen, 2011 waren es noch 102

Der Aalfang hat um die Hälfte abgenommen, 2011/132 und 2012/69

Es wurden auch wieder grosse Welse von 1m und mehr gefangen.

Ich wünsche Allen fürs 2013 viel Petri Heil

Obmann Fischereiaufsicht
Heinz Jegge